



## **BIENVENUE EN ABSURDIE**

Depuis le début de l'année 2012, dans le but affiché d'assainir les finances publiques, de réduire la dette, et de retrouver la croissance, les gouvernements belges successifs se sont lancés dans des politiques d'austérité de grande ampleur : licenciement dans la fonction publique, gel des salaires, réduction des dépenses sociales, privatisations,....

Les résultats dévastateurs sont sans appel ; la pauvreté augmente et les inégalités explosent!

Faut-il cependant croire qu'il n'y a pas d'alternatives possibles?

Pour répondre à cette question, le groupe théâtre des Equipes Populaires Hainaut-Centre, en collaboration avec le Théâtre des Rues, vous invite à faire un voyage absurde et satirique au cœur des mécanismes d'austérité afin d'en dénoncer les dérives et de défendre nos acquis sociaux.

Humour et turbulences seront au rendez-vous pour régler les comptes de l'Etat. Alors serrez bien vos ceintures!

**Ecriture,**  
**interprétation et**  
**mise en scène :**

Fernando Alvarez  
Audrey Delattre  
Marianne Dethy  
Elisabeth Mahieu  
Franco Scardino  
Lillo Terranova  
Giulietta Virdis  
Laura Bejarano

**TOUT PUBLIC**

**Durée :** 50 min  
(approximativement)

**Disponible à partir**  
**d'octobre 2019**

**Prix de vente :**  
500 €  
Spectacle reconnu aux  
Tournées Art et Vie  
Intervention de 150 €



### **RENSEIGNEMENTS :**

Théâtre des Rues - 20, rue du Cerisier - 7033 CUESMES

**065/31.34.44 - theatredesrues@skynet.be - www.theatredesrues.be**